

MEDIO: VIBE TV  
NOTICIERO: EN TRANSICION  
FECHA: 04/DICIEMBRE/2020

## **S&P afirmó la calificación crediticia del país en BBB, pero con perspectiva negativa**

DARIO CELIS: Vamos con Alejandro Saldaña, economista en jefe del Grupo Financiero Ve por Más, quien nos tiene lo más destacado de la semana en materia económica.

ALEJANDRO SALDAÑA: Qué tal Darío, muy buenas noches a ti y al auditorio. Como siempre, con mucho gusto les saluda Alejandro Saldaña, del Grupo Financiero Ve por Más, y traigo para ustedes el resumen económico de esta semana.

Destacó que algunas vacunas solicitaron su uso de emergencia en los Estados Unidos y en Europa, incluso en el Reino Unido ya se dio la aprobación para iniciar la campaña de vacunación con una de estas soluciones. Al respecto de ello la OCDE señaló que espera que la economía mundial crezca 4.2 por ciento el próximo año, pues la disponibilidad de una vacuna permitirá dicha recuperación, aunque advierte que en el muy corto plazo el horizonte se ha visto afectado por los rebrotes del coronavirus y los confinamientos que esto ha implicado en distintas regiones.

(...)

En México, en materia de calificadoras Standard and Poor's afirmó la calificación crediticia del país en BBB, pero con perspectiva negativa, lo cual deja abierta la puerta para una posible degradación en el futuro.

DARIO CELIS:

ALEJANDRO SALDAÑA:

DARIO CELIS:

ALEJANDRO SALDAÑA: